



# La subida de tasas oscilaría entre 332 y 687 euros en función de la carrera

Veterinaria es el grado más caro; cuesta 1.374 euros por curso en primera matrícula

NURIA GONZÁLEZ | LEÓN

■ En la Universidad de León hay 36 grados. Cada uno de ellos tiene 60 créditos por curso. Unas carreras que duran cuatro años, lo que supone que los estudiantes tendrán que cursar 240 créditos. Hasta ahora, el precio se establecía mediante un acuerdo entre la Junta y las universidades públicas de la Comunidad. No todas las carreras cuestan igual ya que el precio del crédito es diferente en función del grado de experimentalidad de la carrera o, lo que es lo mismo, no todos los alumnos le cuestan igual a la universidad, aunque la media por alumno es de 6.000 euros.

Con la propuesta del Ministerio de Educación de subir las tasas los precios se incrementarán, incluso, en más de 600 euros en algunas carreras que se imparten en León. Ahora las tasas sólo cubren el 12% del coste real de cada alumno. El resto lo paga las administraciones públicas. Educación pretende que el alumno corra con el 25% del dinero que cuestan cada año sus estudios.

La carrera más cara de la ULE es Veterinaria. Cada crédito cuesta 22,90 euros, lo que supone que el curso completo cuesta 1.374 euros, cantidad que aumenta de forma considerable en el caso de la segunda y si-



Los alumnos ya han criticado la propuesta de subida. NORBERTO

guientes matrículas.

En el caso de que el incremento en la matrícula sea del 50%, aunque podría llegar hasta el 66%, tendría que pagar 687 euros más que ahora por cada uno de los cuatro cursos. Así, la carrera de Veterinaria, que tiene un coste de 5.496 euros en el caso de que el alumno apruebe curso por año en la actualidad, pasaría a costar 8.224 euros, 1.374 euros más que ahora.

A continuación se sitúa En-

## Las titulaciones más económicas en la Universidad son Derecho, Inglés, Lengua y Arte, con 664 euros por curso

fermería. El curso completo cuesta ahora 1.280 euros y podría incrementarse hasta 640 euros más por año. Fisioterapia es el tercer grado más caro de la ULE. Matricularse de los 60 créditos del curso tiene un precio de 1.161 euros. Los alumnos que opten por elegirla tendrán que pagar hasta 580 euros más que ahora.

Un precio similar tiene Ciencia y Tecnología de los Ali-

mentos, 1.100,40 euros el curso completo y 4.401,60 la carrera. Biotecnología, una de las que mayor demanda tiene, cuesta 1.017 euros mientras que el grado completo apenas supera los 4.000 euros.

### Ingenierías

Todas los grados de las ingenierías tienen un precio similar. Así, el precio del crédito es de 20,40 euros, por lo que la matrícula del curso supone un desembolso de 1.224 euros. Con los nuevos precios podría incrementarse hasta 612 euros más por año. La carrera completa cuesta ahora 4.896 euros.

Las titulaciones más económicas son Historia del Arte, Lengua Española y su Literatura, Filología Moderna y Derecho. Aquí, cada crédito cuesta 11,08 euros, el curso completo 664,80 y la carrera 2.659,20, siempre que el alumno apruebe todas las asignaturas en la primera convocatoria. Después se sitúan Historia y Geografía y Ordenación del Territorio. Estos grados tienen un coste de 692,40 euros el curso completo.

En cuanto a los grados que se imparten en uno de los centros con más alumnos del campus como es la Facultad de Económicas, suponen un desembolso de 736,80 euros por alumno. Hasta 832,80 euros cuesta estudiar las especialidades de Educación.

Respecto a Ciencias del Deporte, cada crédito tiene un coste de 18,33 euros. Los 60 créditos de la carrera suman 1.099,80 euros. Los cuatro cursos del grado salen por 4.399 euros.

### PRECIOS PARA EL CURSO 2011-2012

El precio del crédito varía en función del grado de experimentalidad  
Carrera completa (4 años) 240 créditos. Grado: 60 créditos por año

